

Asociación de Municipalidades Malleco Norte cerró con éxito proyecto FNDR de reciclaje

Instalarán varios puntos de reciclaje en diferentes lugares de Angol, Renaico, Collipulli y Ercilla.

Neimar Claret Andrade

La Asociación de Municipalidades de Malleco Norte cerró con éxito su último proyecto FNDR medioambiental, mediante el que instalarán varios puntos de reciclaje en diferentes lugares de Angol, Renaico, Collipulli y Ercilla, además de que desplegaron una serie de capacitaciones sobre el tema, tanto a funcionarios municipales como a ciudadanos en general.

La secretaria ejecutiva de la Asociación de Municipalidades de Malleco Norte, Paulina Aguilera manifestó que este es “un proyecto que se hace en conjunto con la Universidad Católica de Temuco, que tiene una duración de dos años (que ya están terminando) y que compromete tres pilares fundamentales, el primero que fue capacitación, el segundo que fue educación ambiental y la tercera etapa que tiene que ver con la en-



trega de infraestructura”.

“La infraestructura que se está entregando —acotó en torno a los puntos de reciclaje— va a variar según la disponibilidad que existe en cada comuna y esta infraestructura se enmarca en el reciclaje de vidrio, de aceite, de papel, de plástico de un solo uso”.

Por su parte, Edgar Rebolledo Toro, académico de la Universidad Católica de Temuco y asesor de la Asociación de Municipalidades Malleco Norte indicó que “esta asociación ha ido desarrollando importantes actos con tal de fortalecer la cooperación intermunicipal entre estos cuatro municipios y en el estudio que hicimos

dentro de todos los trabajos, los servicios que hace la asociación, que es una muy buena gestión para apoyar el trabajo de los municipios, en esa investigación que estábamos desarrollando nos dimos cuenta de que faltaba fortalecer el vínculo aún más con la ciudadanía, especialmente en una temática que para ellos era crucial”.

En ese sentido dijo que en el marco del referido proyecto, se ofreció un diplomado certificado por la Universidad Católica de Temuco en Gobernanza Medioambiental, mediante el que se capacitaron tanto funcionarios municipales como representantes de la ciudadanía, en total, 130

personas.

Asimismo se capacitaron alrededor de 560 personas pertenecientes a organizaciones de la sociedad civil y estudiantes de enseñanza básica, de enseñanza media, a quienes además se les entregaron insumos de reciclaje y la formación específica sobre cómo reciclar, qué reciclar, con qué materiales no tener contacto, etc.

Por su parte, el presidente de la Asociación y alcalde de Angol, Enrique Neira señaló que “la verdad es que para nosotros esto del reciclaje es un tremendo desafío” y comentó que “la Asociación Malleco Norte, dentro de las asociaciones que hay en Chile, porque hay de sur a

norte, estamos dentro de las mejores evaluadas, cosa que nos tiene a todos nosotros muy orgullosos”.

De igual modo informó que “hoy día estamos con esta iniciativa que también nace por la preocupación que tenemos los consejos municipales, liderados por sus respectivos alcaldes, respecto al tratamiento de la basura”.

El jefe comunal angolino agradeció el trabajo que hecho en conjunto con la Universidad Católica sobre todo por la capacitación.

“Nosotros —acotó— hemos también internalizado el tema de los canastillos para las botellas plásticas, las campanas para las botellas de vidrio, pero pese a todos los esfuerzos que hacemos, la verdad es que aún estamos al debe y por eso que vamos a seguir con iniciativas de esta naturaleza. Ese es el desafío que tenemos como Asociación Malleco Norte”.

Finalmente Enrique Neira aseguró que “lo más probable es que el próximo año vamos a estar presentando una nueva iniciativa al Gobierno Regional con la finalidad de tener el financiamiento necesario para construir una infraestructura como la que vamos a colocar y la va a poder apreciar la gente”.